

Fecha: 05-02-2026  
Medio: La Prensa de Curicó  
Supl.: La Prensa de Curicó  
Tipo: Noticia general  
Título: Incautan más de dos mil plantas de marihuana

Pág. : 4  
Cm2: 133,9  
VPE: \$ 173.094

Tiraje: 4.200  
Lectoría: 12.600  
Favorabilidad:  No Definida



Personal especializado de la policía uniformada participó en procedimiento.

## OPERATIVO DE CARABINEROS

# Incautan más de dos mil plantas de marihuana

**VICHUQUÉN.** Más de dos mil 400 matas de cannabis sativa, en proceso de crecimiento, fueron detectadas por funcionarios de Carabineros en un corral artesanal, el cual estaba oculto en el sector del estero Los Maquis de esta costera comuna del norte de la región. Se informó que el procedimiento fue encabezado

por funcionarios del OS-7, el GOPE y personal territorial, en el marco del Plan de “Erradicación de Cultivo Cannabis Sativa 2025-2026”.

Tras la diligencia en terreno, el Ministerio Público determinó que la droga debía ser destruida y una muestra remitida al Servicio de Salud del Maule para su respectivo análisis de campo.